Dr. Jaime G. de la Garza MEXICO,D.F.

## EN SUS MANOS

Muy estimado Dr. de la Garza,

No le quice molestar durante las vacaciones navideñas pero tengo constantes noticias de usted y de sus trabajos a través de mi hijo Enrique.

Pienso llegar a Mejico con mi mujer el día 11 de Marzo próximo por la tarde procedente de Los Angeles.

Me gustaría que para el día 12 o el día 13, me arreglará usted una entrevista o mejor una comida con el Dr. Mario Lieberman, el Sr. Alexander Danon, mi hijo, el Dr Enrique Rubió y naturalmente usted.

Por razones personales, tendré que dejar Mejico el 14 de Marzo por la mañaña, de manera que la comida o entrevista debiera ser el 12 o el 13 de Marzo.

Me dice Enrique que su nuevo trabajo para demostrar la eficacia clínica de Inmuferon tardará en terminarse todavía varios meses y me preocupa que si se retrasa mucho, vamos a tener nuevo presidente y nuevo govierno. Usted que conoce el mundo y sus complicaciones, comprenderá que debemos tener el registro antes del cambio.

De todas maneras, con Dr. Lieberman o sin, le ruego que pueda comer a mediodía conmigo en el University Club de Mexico a la una de la tarde del día 12.

De todas maneras también a mi llegada a Mejico en la tarde del 11 de Marzo, le llamaré por teléfono a su casa y a su consultorio para reconfirmar.

Le mando esta carta via nuestro común amigo Alexander Danon para que el contribuya para arreglar el programa durante mi estancia en Mejico.

RUBIO

Copia a Alexander Danon

Inmuferon sigue teniendo gran éxito en los países donde esta registrado y estos días, emprendo viaje al Japon donde el importante laboratorio, Nippon Zoki Pharmaceutical y su presidente Dr. Konishi estan interesadísimos, trabajando también para el registro. Importantes colaboradores de ese laboratorio japonés se reuniran conmigo en Madrid los próximos días 4 y 5 de Febrero.

Esperando que su salud sea buena y que los avances de Inmuferon sean bien positivos, le saluda con el mayor afecto su amigo

